

# *Le vice-président cubain lance un appel à impulser la production agro-alimentaire*

---



La Havane, 1er février (RHC)- Le vice-président cubain, José Ramón Machado Ventura, a lancé un appel à développer des mécanismes économiques pour impulser la production agro-alimentaire et les services dans la communauté.

Au cours du Neuvième Plénum de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs, José Ramón Machado Ventura a souligné la nécessité d'impliquer chaque fois plus les coopératives dans la solution des problèmes locaux.

Dans ses multiples interventions au Plénum, le vice-président cubain a renouvelé son appel à élever les rendements et l'efficacité productive dans la récolte de la canne à sucre et dans la production de sucre.

José Ramón Machado Ventura s'est également prononcé pour renforcer la présence de la femme dans les secteurs des coopératives et des producteurs individuels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13229-le-vice-president-cubain-lance-un-appel-a-impulser-la-production-agro-alimentaire>



**Radio Habana Cuba**